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      Ata Nº 08/2020 

 

Aos 16 dias do mês de setembro de 2020, reuniram-se na sala de reuniões do PREVIJUI, às oito 
horas e trinta minutos, os Conselheiros de Administração do mesmo para realizarem a reunião 
ordinária do presente mês. O Presidente do Conselho, Sr Geraldo Gobbo cumprimentou a todos e 
solicitou à leitura da ata anterior nº 07/2020 que foi lida e aprovada. A seguir, foi analisado e 
discutido pelos conselheiros o Relatório das Receitas e Despesas do mês de agosto. Após foi 
passada a palavra para o Sr. Everton, presidente do Comitê de Investimentos, que falou da 
rentabilidade negativa  de R$ 412.655,64, e da carteira de investimentos que fechou com patrimônio 
líquido de R$ 203.157.000,00, frente ao mês anterior que era de  R$ 203.504.000,00, explicou que 
essa queda na rentabilidade estava prevista porque no mês de agosto tem os pagamentos dos cupons 
de juros e encerramento de vários papéis que acabam desvalorizando, pois o governo tem que pagar 
os títulos e ocorre a precificação dos mesmos. Everton também comentou que os fundos de renda 
fixa estão dando resultados muito ruins e que para conter essa queda fizeram uma aplicação nova 
em agosto, frisando que é necessário diversificar a carteira já que tem um percentual acima da 
média que está em fundos conservadores e estes estão rendendo pouco devido à estabilidade da taxa 
Selic que se mantém em 2%. Com isso a rentabilidade que se consegue com esses fundos atinge 
0,2% a 0,3%, no máximo, ao mês, e que assim não será possível atingir a meta, relatou ele. Disse 
que hoje o mercado tem um cenário que está mais estruturado em relação aos reflexos da pandemia 
do Coronavírus e vários países estão mais avançados na recuperação da economia, sendo que o 
Brasil está mais atrasado porque a pandemia chegou mais tarde aqui. Mas, em relação à carteira, o 
Comitê está analisando a possibilidade da troca de algum fundo conservador por um fundo 
intermediário, objetivando aumentar a rentabilidade e melhorar o resultado, pois a meta no ano está 
em 4,45% e a rentabilidade 4,42%, no mês - 0,2. Posteriormente às explicações de Didolich, os 
Conselheiros manifestaram preocupação com o aumento dos inativos e o crescente número de 
contratos de trabalhadores terceirizados, pois isso acaba gerando um desiquilíbrio financeiro por 
falta de novos contribuintes. Everton esclareceu que agosto teve uma sobra entre os pagamentos dos 
benefícios e os recebimentos de contribuições, decorrente do aumento da alíquota do servidor que 
passou de 11% para 14%, enfatizando também a necessidade da realização de novos concursos 
públicos para garantir a sobrevivência do RPPS no futuro. Após, o Sr. Gerson, presidente do 
Instituto, também manifestou sua preocupação com o futuro do PREVIJUÍ e esclareceu alguns 
assuntos importantes sobre o RPPS. Encerrados os assuntos, o presidente Sr. Geraldo, agradeceu a 
presença de todos. Nada mais havendo a tratar eu, Lígia Sabocinski, lavrei e encerro a presente ata. 
Ijuí, 16 de setembro de 2020.  
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